



MAd Festival vuelve con su II edición.

¿Y después qué?

MAd Festival es un festival publicitario creado por y para estudiantes, que nació con el objetivo de dar voz a las ideas de los más locos, potenciando el talento y la creatividad de los alumnos de Publicidad y Relaciones Públicas de la Universidad de Cádiz.

El 21 de marzo en el Campus de Jerez, la II Edición de MAd Festival llegará planteando una de las preguntas que más miedo da a los jóvenes: “Y después qué?”, para motivar a sus mentes creativas a participar en la construcción de su formación y futuro profesional.

Los alumnos concursan en distintas categorías (Gráfica Publicitaria, Pieza Audiovisual, Comunicación Online y Fotografía Publicitaria) aspirando a varios premios patrocinados por The Atomic Garden, JerelesGay, Universidad de Cádiz, Desatranques Jaén y Estamosgrabando. Además, hay un Gran Premio que consiste en una beca de formación valorada en 5000 euros en The Atomic Garden, una de las escuelas creativas más importantes en España.

¡No os perdáis la entrega de premios que tendrá lugar en el salón de actos de la Facultad de Jerez el próximo 21 de marzo a las 12:45h! Tampoco podéis faltar a las ponencias de profesionales como Lolo Ortega, director de la agencia Contrapunto, Rafa Fortis, director creativo de Kitchen o Diego Villalba, creador de Mr Puterful, de 10.00h a 12.45h.

¡Se ruega confirmación!

Avenida de la Universidad, 4
11405, Jerez de la Frontera
Fecha: 21/03/2019 de 10:00 a 14:00
e-mail: madfestival2019@gmail.com
Teléfono: 693410274